



*MUNICIPALIDAD DE SAN ANTONIO DE CORTÉS*  
*Departamento Unidad de Medio Ambiente.*  
*San Antonio de Cortés, Depto. de Cortés*  
*Honduras C.A*



## **ACTIVIDADES MES julio 2022**

### **Primera semana del 01-08**

- Se atendió denuncia interpuesta por Erlin Arriaga sobre un tubo de agua proveniente de un pozo y que cae directamente a la carretera, provocándole daños a la misma en Barrio Las Américas
- Se inspecciono 2 arboles de la especie de cedro en sector plan de la Cruz cuyas coordenadas son 16p 387959-1672433 y 16p 387959-1672435. Y están en la propiedad de Yobani Quiroz.
- Se visitó a don Santos Madrid y a Selvin García para que le dieran solución al problema del agua que afecta la carretera, y cuyo caso fue denunciado por Erlin Arriaga. Finalmente se logro darle solución al problema.
- Se atendió denuncia interpuesta por José Pérez sobre un tubo de aguas negras que esta quebrado a ala orilla de la carretera en el barrio las Américas y que provoca malos olores, afectando a ala gente que pasa por allí.
- Se visitó a Patricia Gómez para que le diera solución a tubo quebrado de aguas negras y que fue reportado por José Pérez. Se le dio solución a dicho problema.
- Se visitó centro de Salud ya que en la calle, justamente en frente del mismo, había un perro muerto y la gente no aguantaba el mal olor. Se reporto al encargado de tren de aseo e inmediatamente se le dio solución al problema
- Se superviso árbol de laurel en el plan verde propiedad de Elena Lemus coordenadas 16p 387667-1671268.
- Se inspeccionó zona de aguas negras en la comunidad de La Chachona ya que algunos tubos están rotos y eso provoca que se derrame agua a la orilla de la calle. Aun no se ha solucionado en su totalidad.
- Se supervisó árbol de frijolillo en barrio Funes Barahona en propiedad de Elena Villanueva cuyas coordenadas son 16p 387667-1671270.
- Se inspecciono propiedad de Juan Barrera ya que en la misma personas desconocidas estaban haciendo el entierro de lo que parecía productos

- comestibles vencidos. Se superviso y se tomó fotografías de dichos desechos, los cuales a simple vista parecían costilla de cerdo, la cual según relato David López uno de los encargados de llevar a cabo dicha actividad; estaban vencidos y contenían algunas bacterias dañinas para el consumidor final. Se paso el informe al juez de policía quien pidió apoyo de la policía para ir a inspeccionar, pero en el momento no había patrullas ni personal disponibles para dicha labor, por lo que el oficial Pérez se comunico con la DPI para que vinieran a dar apoyo. Posteriormente se supo que los del dpi se fueron por que supuestamente no localizaron al juez de policía para poder ir a hacer la inspección.
- Se inspecciono arboles de guama y de mango en propiedad de Mirian García sector la Tigra. Las coordenadas son 16p 388323-1670198 y 16p 388330-1670196 respectivamente.



**José Abel López**  
**UNIDAD DE MEDIO AMBIENTE**

